

Schulanfangsgottesdienst vom 12.08.2018 - „Träg dini Farb mit Stolz“

Pünktlich zu Schuljahresbeginn versammelten sich viele Besucher, Jung und Alt, in der katholischen Kirche, um gemeinsam den ökumenischen Schulanfangsgottesdienst zu feiern. Das Motto: „*Träg dini Farb mit Stolz*“ deutet schon darauf hin: Die Welt ist bunt – jeder soll und darf so sein wie er ist und stolz darauf sein, dass Gott ihn so einzigartig mit seiner „Farbe“ geschaffen hat. Viel-falt statt Ein-falt macht die Welt erst reichhaltig und bunt.

Wer irgendwo neu anfängt, fühlt sich zunächst oft unsicher und hat viele Zweifel. Zugegeben: wir lassen uns blenden vom gefälligen Äusseren oder gewissen Verhaltensweisen und urteilen vorschnell. Doch bei näherem Hinschauen erweist sich erst recht so manches Unscheinbare als echtes „Wunderding“ oder die vermeintliche „Wundertüte“ als reine „Mogelpackung“, wie Pfarrer Bruno Waldvogel den eifrig rätselnden Gottesdienstbesuchern im „Taschen-Inhalt-Ratespiel“ deutlich vor Augen führte.

Daher möge es gerade zum Neubeginn allen gegönnt sein, in ihrer Einzigartigkeit und ihrem Wesen angenommen und geschätzt zu werden.

Gesegnet und behütet seien alle, die vor einem Neubeginn stehen und auch all jene, die ihre Wege weitergehen. (V.G.)

